



学校だより

# 若みどり No.9

令和3年11月30日  
柏市立柏第二小学校  
校長 杉浦 毅  
20学級 514人

## 12月

厳しい寒さの中、冬のひだまりがことのほか暖かく感じる季節になりました。2学期はさまざまな学習活動を再開し、子供たちは全力で取り組んできました。過日、実施いたしました2年ぶりの修学旅行や校外学習では、集団行動の意義を再確認し、公共の場所でのルールやマナーを守って活動を行うことができました。

コロナ禍であっても、人と関わり自立した行動にお子さん一人一人の成長を実感しました。

さあ、2学期もまとめの時期です。それぞれの学年に応じ、やるべきことをしっかりと行い、学習面、生活面のまとめをしていきたいと思えます。安心して楽しい冬休みが迎えられるように、健康や安全に留意しながら取り組んでまいります。御協力をお願いいたします。



【修学旅行】



【5年校外学習】



【4年校外学習】

\*\*\*\*\*

### 芸術鑑賞会

11月27日（金）、劇団影法師の皆様をお招きし、芸術鑑賞会を行いました。劇団影法師は、海外でも多くの演目が上演し、外務大臣表彰を受けている劇団です。

はじめに、中国寓話「鶴と亀」を見ながら影絵の仕組みについて学びました。中国影絵で使用する皮製の人形は、牛皮に細かく彫刻されていて色も施されているので、カラーの影絵として映像が浮かび上がってきます。代表児童が実際に使用する皮製の人形を操作して、演者の楽しさと苦労を学びました。

その後、「西遊記～三打白骨精の巻～」を鑑賞しましたが、人形の美しさや精巧な動きに、圧倒されていました。テレビやネットの映像世代の子供たちですが、視覚だけではなく、静寂な会場で響く音など、本物に触れる貴重な体験をすることができました。



### 冬の服装について

朝晩は冷え込みも厳しい季節になりました。教室の空調も暖房に切り替えて運用しています。室温20度をめやすに運用していますが、感染症対策のために、教室の欄間は常時開放するなど、換気も行っています。家庭とは異なり、教室は暖まりにくい場所です。登校時のダウンジャンパーやベンチコートなどを脱いでも体を温めやすい服装をお願いいたします。下着の調整が効果的です。

また、本校では、体操着は無地であれば長袖、下はジャージでも結構です。運動のしやすい服装を、必要に応じて準備をお願いいたします。